Fraktion DIE LINKE im Städteregionstag Raum E 188 | Zollernstraße 16 | 52070 Aachen

Fon: +49241 5198 3305 Fax: +49241 5198 83305

Mail: delinke-fraktion@staedteregion-aachen.de
Web: http://www.dielinke-staedteregionstag.de

Facebook: https://www.facebook.com/linksfraktionstaedteregionaachen/

DIE LINKE.

Fraktion DIE LINKE | Zollernstraße 16 | 52070 Aachen

Herrn Städteregionsrat Dr. Tim Grüttemeier

Aachen, den 26. August 2020

ANTRAG Verpachtung Dächer für Photovoltaik

Sehr geehrter Herr Dr. Grüttemeier,

für die Sitzung des Städteregionstags am 17. September 2020 bitten wir, unseren Antrag zum Erzeugungsausbau Erneuerbarer Energien auf die Tagesordnung zu setzen und den folgenden Beschlussvorschlag zur Abstimmung zu stellen:

Der Städteregionstag trifft folgende Entscheidung:

- Die Verwaltung wird anhand des vorhandenen Solarkatasters mit der Prüfung beauftragt, ob Gebäudedächer im städteregionalen Eigentum Interessierten zum Betrieb von Photovoltaikanlagen zur Verfügung gestellt werden könnten.
- 2. Bei einem positiven Prüfungsergebnis erarbeitet sie Vorschläge, welche Gebäudedächer Interessenten zur Verfügung gestellt werden könnten.
- 3. Sie entwickelt eine Richtlinie, nach der Pachtverträge mit Dritten zum Betrieb von Photovoltaikanlagen geschlossen werden können.

Begründung:

Der Städteregionstag hat sich zum weiteren Ausbau Erneuerbarer Energien bekannt und einleitend mit dem Haushalt für 2020 Fördergelder zur Installation privater Photovoltaikanlagen beschlossen. Die Förderung soll vorerst für einen Zeitraum von fünf Jahren erfolgen.

Mit dem jetzigen Beschlussvorschlag sollen Investoren, die bislang von den Zuschüssen zur Installation von Photovoltaikanlagen keinen Gebrauch machen wollen, mit günstigen Konditionen gewonnen werden, zum Ausbau der Sonnenstromproduktion in der Städteregion Aachen beizutragen und die gesetzten politischen Ziele zum Klimaschutz zu erreichen.

Fraktion DIE LINKE im Städteregionstag | Raum E 188 | Zollernstraße 16 | 52070 Aachen Fon: +49241 5198 3305 | Fax: +49241 5198 80011 | Email: dielinke-fraktion@staedteregion-aachen.de

Das Solarkataster für die Städteregion Aachen weist ein erhebliches Potential zum Ausbau sonnen-

gestützter Stromproduktion aus. Dabei bieten auch Gebäude im Eigentum der Städteregion Aachen

ertragreiche Möglichkeiten. Eine Installation von Photovoltaikanlagen auf diesen Gebäuden hätte

Vorbildcharakter.

Mit freundlichen Grüßen

Uwe F. Löhr

Harald Siepmann

Kopien an: Fraktionen - Dezernate - Pressestelle -Herrn Leyendecker, Frau Juchem, Herrn Jonek, A 10.1